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令和元年度第１回千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会 

 

会 議 録 

 

１ 日 時：令和元年６月 26日（水） 午後１時 15分～午後１時 27分 

 

２ 会 場：議会棟 第３委員会室 

 

３ 出席者 

（１）委員 

大原明保委員（会長）、河合謹爾委員（副会長）、善積康夫委員 

（２）事務局 

加瀬経済農政局長、柗戸経済部長、松浦農政部長、大町経済企画課長 

 

４ 議 題 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）今後の審議予定について 

 

５ 議事の概要 

（１）委員の互選により、大原委員を会長に、河合委員を副会長に選任した。 

（２）今後の審議予定について、事務局より説明を行った。 

 

６ 会議経過 

【大町経済企画課長】  本日はお忙しい中、お集まりいただきまして、誠にありが

とうございます。定刻となりましたので始めさせていただきます。 

私は、本日の司会を務めさせていただきます経済企画課の大町と申します。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に入ります前に、お手元に配布した資料の確認をさせていただきま

す。配布資料は、資料１、２及び参考資料１、２でございます。また、机上には委嘱状

を配布させていただいておりますので、あわせてご確認をお願いいたします。不足等

がございましたらお知らせ願います。 

続きまして、会議の成立についてご報告いたします。本日の出席委員は総数３名中

全員出席でございますので、千葉市公の施設に係る指定管理者の選定等に関する条例

第 10条第２項によりまして、会議は成立しております。 

次に、会議の公開及び議事録の作成についてですが、お手元の参考資料１「千葉市

経済農政局指定管理者選定評価委員会の会議の公開及び議事録の作成等について」を

ご覧ください。こちらは、平成 22 年７月 27 日の本委員会における決定事項を参考と

してお配りさせていただいたものでございます。本日の会議は、「１ 会議の公開の取

扱い」の（１）のとおり公開としておりますので、よろしくお願いいたします。 

なお、傍聴については、現在のところ１名様のお申し込みがありますので、ご報告
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いたします。 

また、議事録については、「２ 議事録の確定」の（１）のとおり、事務局案に対す

る会長の承認により確定することとなっておりますので、後ほどご協力をお願いいた

します。 

それでは、開会に当たりまして、加瀬経済農政局長より一言ご挨拶申し上げます。 

【加瀬経済農政局長】  皆様、こんにちは。経済農政局長の加瀬でございます。よ

ろしくお願いいたします。 

皆様方におかれましては、このたび、当委員会の委員就任をお引き受けいただきま

して誠にありがとうございます。また、本日は大変ご多忙の中ご出席いただき、重ね

て御礼申し上げます。 

本日は、本市の指定管理者制度に選定評価委員会を設置してから５期目の最初の会

議ということで、今期の会長及び副会長をご選出いただきたいと存じます。また、本

委員会終了後は、引き続き第１回の農政部会を開催し、所管施設の評価に係る審議を

お願いする予定でございます。皆様方には、常任委員として引き続きこの２年間いろ

いろとご支援、ご協力をいただくことになろうかと存じますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

簡単ではございますが、開催に当たっての挨拶とさせていただきます。本日はどう

ぞよろしくお願いいたします。 

【大町経済企画課長】  次に、委員の皆様のご紹介をさせていただきます。お手元

の資料１「委員名簿（案）」をご覧ください。今回、常任委員にご就任いただいた皆様

は、前回からの再任となりますので、私のほうから名簿順にお名前だけ読み上げさせ

ていただきます。 

まず、弁護士の大原明保様でございます。 

次に、公認会計士の河合謹爾様でございます。 

最後に、千葉大学大学院社会科学研究院副研究院長兼千葉大学評議員の善積康夫様

でございます。よろしくお願いいたします。 

なお、常任委員の皆様のほかに、各部会の構成員となられる臨時委員の方が加わる

予定になっております。 

次に、事務局の紹介をさせていただきます。なお、加瀬経済農政局長については、

先ほどの挨拶をもって紹介にかえさせていただきます。 

まず、柗戸経済部長でございます。 

【柗戸経済部長】  柗戸です。よろしくお願いします。 

【大町経済企画課長】  松浦農政部長でございます。 

【松浦農政部長】  松浦です。よろしくお願いします。 

【大町経済企画課長】  そのほかの職員につきましては、お手元に配布しておりま

す座席表にて紹介にかえさせていただきます。 

それでは、議事に入らせていただきます。 

なお、会長選任までの間、加瀬経済農政局長が進行を務めさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

【加瀬経済農政局長】  では、座って進めさせていただきます。 



－3－ 

 

ただいまから、令和元年度第１回千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会を開

会いたします。 

初めに、議題「会長及び副会長の選任について」に入ります。会長及び副会長につ

きましては、千葉市公の施設に係る指定管理者の選定等に関する条例第９条第２項に

基づき、委員の皆様の互選により決定したいと存じます。委員の皆様、いかがいたし

ましょうか。 

善積委員、お願いします。 

【委員】  私のほうからご推薦申し上げたいと存じます。これまで、この委員会を

まとめていただきましたご経験から、会長には大原委員さん、副会長には河合委員さ

んをご推薦申し上げます。 

【加瀬経済農政局長】  ありがとうございます。ただいま善積委員さんより、会長

に大原委員さんを、副会長に河合委員さんをというご発言がございました。いかがで

しょうか。よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

【加瀬経済農政局長】  ありがとうございました。それでは、大原委員さんに会長

を、河合委員さんに副会長をお願いしたいと存じます。 

それでは、大原会長に議事の進行をお願いいたします。  

【会長】  委員の互選によりということですので、これまでどおり、よろしくお願

いします。 

それでは、報告事項「今後の審議予定について」に入ります。事務局より説明をお

願いいたします。  

【大町経済企画課長】  それでは、今後の審議予定について、ご説明いたします。 

お手元の資料２「今後の審議予定について」をお願いいたします。 

これは、今委嘱期間に当たります令和元年度、令和２年度における本委員会の審議

予定について、部会ごとに整理したものでございます。 

まず、本委員会で設置する部会、審議対象施設について説明いたします。 

資料１の左側の列にございますとおり、本委員会ではそれぞれの分野ごとに、産業

部会、観光部会、農政部会の３つの部会がございます。各部会で審議対象となる施設

については、その右側の列に記載してございます。それぞれの部会で対象とする施設

の数は、産業部会が２つ、観光部会が１つ、農政部会が５つでございまして、合計８

つの施設の審議をお願いしたいと思います。 

なお、農政部会の一番下の段に記載がございます千葉市乳牛育成牧場につきまして

は、令和元年第２回定例会で廃止条例というのが可決されまして、今年度末をもって

公の施設としては廃止することになりましたので、次期の選定はございません。した

がいまして、資料の一番下に記載のとおり、施設数については来年度からは合計７施

設となる予定でございます。 

それでは、各部会における今後の予定についてご説明いたします。今後の予定につ

いては、資料の右半分側に令和元年度と令和２年度の予定を記載しております。 

まず、一番上の産業部会の予定ですが、令和元年度は開催回数１回のみで、部会長

と副部会長の選任のほか、長沼原と幕張の両勤労市民プラザの年度評価についてご審



－4－ 

 

議いただきます。令和２年度は開催回数３回の予定でございます。３回となる理由は、

両勤労市民プラザの指定管理期間が令和３年３月末で満了となることに伴いまして、

次期指定管理者の選定をすることによるものです。具体的には、１回目に年度評価と

総合評価、２回目では次期指定管理者の公募に係る募集要項、３回目につきましては

次期指定管理者の選定をしていただく予定になっております。 

次の観光部会の予定でございますが、ポートタワーの指定管理期間が令和３年３月

末で満了となることから、今説明しました産業部会のサイクルと一緒でございますの

で、令和元年度が開催回数１回、令和２年度が開催回数３回の予定になっております。 

最後に、農政部会の予定でございます。令和元年度につきましては、開催回数は２

回の予定です。１回目は、ふるさと農園を除く４施設の年度評価のほか、令和２年３

月末で指定管理期間の満了を迎える中田都市農業交流センターの総合評価についてご

審議いただきます。 

なお、ふるさと農園の年度評価を実施しない理由でございますが、公募により新し

い指定管理者が決まっておりまして、新たに指定管理が今年度から始まっております

ので、年度評価は来年度からとなります。 

次に、今年度の２回目は、指定管理期間の満了に伴う非公募による中田都市農業交

流センターの次期指定管理予定候補者の選定についてご審議いただきます。 

次に、来年度の予定でございますが、開催回数１回のみで、今年度末で廃止となる

乳牛育成牧場を除く全ての施設についての年度評価についてご審議いただく予定とな

っております。 

今後、予定が変更となる可能性もございますが、現在のところの審議予定について

の説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

【会長】  ただいまの事務局の説明に対しまして、何かご質問等がありましたら、

ご発言をお願いいたします。 

特にご発言がなければ、報告事項「今後の審議予定について」を終わります。 

本日予定されております案件は以上でございますが、委員の皆様から何かございま

すでしょうか。 

ご発言がなければ、以上をもちまして令和元年度第１回千葉市経済農政局指定管理

者選定評価委員会を閉会します。 

それでは、事務局に進行をお返しいたします。 

【大町経済企画課長】  委員の皆様、ありがとうございました。 

いくつか事務連絡を申し上げます。 

まず、本日の議事録を作成する関係でございますが、後日、内容のご確認を皆様に

お願いする予定でございます。案を作成次第、事務局よりご連絡いたしますので、ご

協力のほどお願いいたします。 

また、13 時 30 分より、引き続きこの会場で第 1 回の農政部会を開催いたしますの

で、よろしくお願いいたします。 

当委員会については以上で終了いたします。ありがとうございました。 

―了― 

 


